

**SPORC.ID**

# Anjangsana Ajak Warga Jaga Lingkungan dan Kewaspadaan oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 21, 2024 - 08:18



**AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG**  
-7°1'11",106°57'14",217°  
20/06/2024 12:17:59

*Anjangsana Ajak Warga Jaga Lingkungan dan Kewaspadaan oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi Sopyan, mengadakan kegiatan

Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Gardu, RT. 02/04, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Kamis ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Nyalindung. Pertama, Aipda Suhendar mengajak warga untuk menjaga kelestarian alam dan mencegah terjadinya bencana longsor dengan melaksanakan penanaman pohon di lokasi tebing rawan bencana serta di sekitar sumber mata air.

"Kami berharap warga Desa Nyalindung dapat ikut serta dalam menjaga kelestarian alam dengan menanam pohon di area yang rawan longsor dan di sekitar mata air. Langkah ini penting untuk mencegah bencana serta menjaga ketersediaan air bersih," ujar Aipda Suhendar.

Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk selalu siap dan saling membantu apabila terjadi bencana banjir atau longsor. "Apabila terjadi bencana, mari kita saling bahu membahu dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas. Jangan lupa berdoa agar Allah SWT menjauhkan kita dari mara bahaya. Aamiin," tambahnya.

Tak hanya itu, warga Desa Nyalindung juga dihimbau untuk waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah mereka. "Kami meminta warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kegiatan yang mencurigakan terkait Human Trafficking dan TPPO. Laporkan segera kepada pihak berwajib jika menemui hal yang mencurigakan," tegas Aipda Suhendar.